

Honduras destaca como destino de inversión en el Congreso Anual de Inversiones en Emiratos Árabes

- El Consejo Nacional de Inversiones (CNI) continua con su estrategia de promoción Internacional en el Medio Oriente.
- El ministro Miguel Medina encabeza la delegación en la 13^a edición Congreso AIM en Abu Dabi 2024.

Abu Dabi, 07 de mayo 2024. En el marco de la estrategia de inversiones que lidera el CNI en materia de promoción internacional, Honduras se hace presente en la 13^a edición del Congreso AIM (Reunión Anual de Inversiones), que es la plataforma de inversión líder en el Medio Oriente que apoya el empoderamiento de la economía mundial impulsando estrategias de promoción y facilitando oportunidades de productividad.

Honduras destaca en esta ocasión con una poderosa agenda de trabajo encabezada por el ministro de Inversiones y secretario ejecutivo ad honorem del CNI, Miguel Medina, y con un imponente stand donde Honduras muestra las ventajas competitivas de país como destino de inversión enmarcadas en los 5 sectores priorizados (Agroindustria, Manufactura, Turismo, Energía e Infraestructura) así como sus atractivos turísticos y culturales.

“Este Congreso busca el desarrollo de relaciones económicas entre naciones reuniendo a líderes corporativos a nivel mundial, políticos responsables e inversores regionales e internacionales, exponiendo la información y las estrategias necesarias para la atracción de inversiones” aseguró Medina.

Primer día de la agenda de trabajo

A la par de la estrategia ferial que aglomera 60 países del mundo y en donde Honduras destaca ante otros países latinoamericanos como Ecuador, Brasil, Panamá y Colombia; se desarrolla una agenda conjunta que en su primer día ha incluido importantes reuniones que ya han materializado logros tangibles.

Primero el ministro Medina visitó la Zona Económica Khalifa Abu Dabi (KEZAD), en donde se reunió con el CEO Regional del Grupo Abu Dhabi Port, Mohamed Almenhali; quienes exploraron oportunidades para crear un Hub Logístico en Honduras y así colocar embarcaciones del Grupo ADP que transporte la mercancía de la región centroamericana hacia el mercado asiático; sumando su interés en poder participar en las fases de construcción del proyecto del ferrocarril interoceánico.

También se sostuvo una reunión bilateral con su excelencia, Dr. Ali Bin Harmal Al Dhaheri, primer vicepresidente de la Cámara de Comercio de Abu Dabi, para crear solidas relaciones comerciales misma que se formalizarán por medio de un MOU que propicie el intercambio comercial entre ambas naciones.

La agenda contempló la presencia en los actos inaugurales del Congreso así como la cena de gala de los premios AIM *Investment Awards* 2023.

Por su parte el ministro Medina anunció que, como resultado de la presencia en el Foro Económico Mundial a inicios de año en Davos, Suiza, el CNI formará parte oficialmente de la Asociación Mundial de Agencias de Promoción de Inversiones (WAIPA) por medio de una ceremonia de firma de adhesión.

Para los días subsecuentes se han anunciado reuniones con instituciones de fondos soberanos de inversión, reuniones bilaterales con autoridades de gobierno y firmas de importantes convenios de cooperación.

Comunicaciones CNI
+504 8784-9355
mjimenez@cni.hn